

Nouvelles locales du mardi 17 août 2010

@rib News, 17/08/2010 | Sécurité - Deux écoles ont été tuées ce dimanche sur la colline Kanegwa de la commune de Kiganda de la province de Muramvya, Aux environs de 22H, ces bandits se sont introduits dans la résidence de ces deux écoles qui préparaient leurs examens et les ont sauvagement assassinés par balles. Après ce forfait, des sources de la police disent que ces bandits se sont repliés sur la colline Nkenyovu. La police dit ne pas avoir des informations sur l'identité de ces malfaiteurs mais affirme être d'accord à leur trousse tout en demandant aux populations des environs de collaborer avec elle dans le but de les trouver. (Abp)

- Le conseiller principal du gouverneur de la province de Bubanza, Aster Nitunga, dit qu'il n'a rien d'alarmant dans deux forêts se trouvant de part et d'autre de la province de Bubanza. Il souligne que le mouvement de personnes qui entrent ou qui sortent de la Kibira et de la réserve de Rukoko est essentiellement dû aux orpailleurs qui sillonnent chaque jour dans ces deux forêts la recherche de minerai. (Bonesha)- Monsieur Nitunga conseiller principal du Gouverneur de la province de Bubanza souligne néanmoins qu'il y a des bandits qui font rage dans certains coins de la province surtout dans Mpanda et Gihanga et qui entrent dans les deux forêts pour y cacher ce qu'ils ont volé. Il tranquillise disant que certains de ces groupes de bandits ont arrêté dans la forêt et sont actuellement sous interrogatoire. (Bonesha/Rpa)- Six personnes détenues à la prison de Kayanza se sont évadées la nuit de dimanche à lundi, apprenant-t- des sources policières. Ces détenus ont d'abord demandé au policier qui les gardait d'ouvrir la porte afin qu'ils puissent boire de l'eau car, disaient-ils, il mourait de soif. Le policier s'est donc précipité pour ouvrir la porte et les détenus qui avaient préparé le complot se sont précipités à la porte et se sont évanouis dans la nature. Le policier qui gardait cette maison de détention a tiré plusieurs rafales aux dos de ces évadés mais sans succès. La police dit avoir arrêté ce gardien de cette maison de détention pour savoir s'il n'est pas complice. (Rtnb/Abp)- Les cas de détentes de personnes se multiplient ces derniers jours à travers tout le pays. Il y avait quelques jours, des coups de feu se sont fait entendre dans la prison de Bururi, au Sud du pays. Un prisonnier accusé de viol tentait de s'évader mais a été tué sur place. A Ngozi au Nord, à Ruyigi à l'Est et même dans d'autres maisons de détention, des cas de détentes ont été observés. Dans les organisations de la société civile, les causes de ces évadements sont dues à plusieurs facteurs. Ces organisations citent à titre d'exemple les surnombres des détenus dans les cachots initialement conçus pour de petits effectifs. Un autre facteur qui pousse ces détenus de s'aventurer sur le terrain glissant est la lenteur de la justice dans les procès, apprenant-t-on des sources de la société civile burundaise. (Rpa)- La police de Rutana au Sud du pays vient de mettre la main sur un bandit renommé de cette province du nom de Salvator Ndikumagenge, connu sous le surnom de Kayoka. Selon des sources policières, ce bandit est accusé par la population d'avoir organisé des vols à travers presque toute la province de Rutana. Ce bandit vivait depuis un certain temps dans une tranchée creusée sur la colline Matutu de la commune Rutana. (Abp)

Politique- Deux autres communes de Bururi ont été dotées de nouveaux organes communaux après une longue période de négociations entre les partis politiques et les membres de la Commission Provinciale indépendante de Bururi. Ces communes qui ont eu des nouveaux administrateurs sont Songa et Bururi. Dans la commune de Songa, deux hauts cadres du parti Cnnd ont été remplacés par leurs suppléants. Il s'agit du président Cnnd, le député Nyangoma et le sénateur Munyembabazi, secrétaire général du même parti. Ces deux personnalités politiques ont été remplacées par Raphael Ndikumasabo, ancien administrateur de Songa et Jean Ndikumana, tous du Cnnd, qui suivaient les deux personnalités sur la liste du même parti (Bonesha)- Dans la commune de Bururi, des élections ont eu lieu et donné la chance à un membre du parti Cnnd-Fdd de diriger cette commune. Un membre du parti Cnnd du député Nyangoma, qui a rejeté les résultats des communales, a été élu membre du bureau communal de la commune de Bururi. Ces élections viennent d'avoir lieu après une longue période de tractations entre les membres des partis de l'alliance Ikibiri, des tractations qui se sont faites en cachette. (Abp/Bonesha)- L'Assemblée nationale et le Sénat ont débuté leurs sessions de 6 jours ce lundi sous la direction des doyens d'âge. La session du Sénat a été dirigée par le sénateur Jean-Baptiste Bagaza âgé de 64 ans, tandis que celle de l'Assemblée nationale a été dirigée par Fes Ntanyungu, âgé de 65 ans. Lors de ces premières sessions parlementaires il a été informé aux nouveaux représentants du peuple que cette session va porter sur la mise en place des bureaux des deux chambres et le règlement d'ordre intérieur. (Télé-Renaissance/Isanganiro/Rpa)- Selon le président du parti Uprona et membre de la chambre basse du Parlement burundais, l'Assemblée nationale sera fructueuse grâce à ses membres, essentiellement murs et anciens membres du Gouvernement. Il souligne qu'il est confiant que cette chambre va bien travailler et avoir une grande importance, plus que celle de la législature précédente. (Bonesha)